
 

 

Segunda Reunión de Representantes de RAICYT con autoridades de la Secretaría de 

Innovación, Ciencia y tecnología. 

Lugar:  Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología.  

Fecha: jueves 16 de mayo, 14.30hs. 

 

Autoridades presentes: 

- Secretario de Innovación, Ciencia y Tecnología Lic. Alejandro Cosentino.  

- Subsecretaria Mag. Paula Nahirñak. 

- Directora Nacional de Planificación Estratégica y Asuntos Internacionales y Jefa de Gabinete 

de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología Lic. Sofía Mormandi. 

- Presidenta de Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico 

y la Innovación, Dra. Alicia I Caballero. 

 

Asistimos en representación de RAICYT el Dr. Jorge Geffner, Dr. Eduardo Barrio y la Dra. 

Romina Gamberale. 

 

Informe de la reunión:  

• La Agencia cuenta con los fondos necesarios a fin de concretar el pago de los PICT 2022 y se 

respetarían las evaluaciones ya realizadas, sin embargo, la disponibilidad efectiva de los 

fondos se encuentra hoy a la firma de Jefatura de Gabinete.  

• Se manifiesta el compromiso de ejecutar los PICT 2023.  

• Frente a la consulta por los PICT-RO (reparación y optimización de equipamiento) que ya 

fueran aprobados, la Dra. Caballero se comprometió a averiguar su estado actual.   

• Frente a la consulta sobre los certificados ROECYT, las autoridades manifestaron estar al tanto 

de la complicación existente con los pagos al exterior que debe autorizar el BCRA y 

mencionaron que están trabajando con el BCRA para resolver esta problemática. 

• En relación a la solicitud de reactivar los programas federales Construir Ciencia y Equipar 

Ciencia las autoridades manifiestan que no hay planes de abrir, en lo inmediato, nuevos 

llamados. Las autoridades plantean la existencia de un importante número de rendiciones 

pendientes.  

• En relación a nuestra solicitud de que el personal contratado (artículo 9) renueve sus contratos 

anualmente, y no en forma trimestral, las autoridades responden que no pueden satisfacer 

esta petición.  

• En relación a la solicitud de efectivizar los ingresos a las carreras de investigador científico 

(CIC) y personal de apoyo (CPA), ya evaluados y que cuentan con la resolución pertinente, el 

Licenciado Cosentino manifiesta su compromiso de reunirse con el Dr. Salamone y brindar un 

informe al respecto. 

 

Quedó abierto el canal de diálogo para nuevas reuniones.    


